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À, Mme Jacques ouvre la séance du conseil d’établissement. 
 

Nom Groupe représenté 
Présent ou 

absent 

Roussin, Andrée-Anne Parent Présente 

Giroux, Jonathan Parent Présente 

Charron, Marylise Parent Présente 

Diop, Maty  Parent Absente 

Sow, Fatouma Parent  Présente 

Ethier, Audrey Enseignante Présente 

Bonnier, Andréanne Enseignante  Présente 

Crête, Claudia Enseignante Présente 

Grenier, Mélanie Enseignante - substitut Absente 

McKenna, Valérie Service de garde Présente 

Turcotte, Julie Soutien Présente 

Jacques, Chantal Direction Présente 

  
Quorum = 7 membres présents, dont minimum 4 parents 
 

 
Madame Chantal Jacques est nommée secrétaire. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Conseil d’établissement de l’école St-Jude 
71, rue Alphonse Desjardins Châteauguay J6K 1N1 

Séance ordinaire du 26 septembre 2023 
À l’école St-Jude 

18h30 
Procès-verbal 

1. Mot de bienvenue de la direction 

2. Nomination d’un secrétaire 
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1. Mot de bienvenue de la direction 

2. Nomination d’un secrétaire 

3. Question du public (s’il y a lieu) 

4. Adoption de l’ordre du jour du 26 septembre 2023 

5. Adoption du procès-verbal de la séance du 15 juin 2023 

6. Nomination d’un vice-président et d’un représentant au comité de parents pour 

2023-2024 

7. Dénonciation d’intérêts – documents sur place 

8. Calendrier des rencontres 

9. Rapport annuel 2022-2023 

10. Normes et modalités 

11. Demande(s) d’activité(s) éducative(s) 

12. Mot des enseignants 

13. Mot du représentant du comité de parents 

14. Mot de la représentante du service de garde 

15. Mot de la représentante du personnel de soutien 

16. Mot du représentant de l’OPP 

17. Mot de la présidence 

18. Levée de la séance 

  
 
Préparé par Chantal Jacques et Monsieur Jonathan Giroux 

  
 
C.É-004/23-09-26 IL EST PROPOSÉ par Madame Andrée-Anne Roussin et appuyé 
par Madame Marylise Charron d’adopter l’ordre du jour avec les modifications 

 
Adopté à l’unanimité 

 
 

 
C.É-005/23-09-26 IL EST PROPOSÉ par Madame Valérie McKenna et appuyé par 

d’adopter le procès-verbal du 15 juin 2023. 
 
       Adopté à l’unanimité 
 
 

 

Aucune question 

 

 

 

 

3. Adoption de l’ordre du jour – 26 septembre 2023 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 15 juin 2023 

5. Questions du public (s’il y a lieu) 
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Madame Marylise Charron accepte le rôle de vice-présidente pour l’année scolaire 
2023-2024.  La représentante au comité de parents sera aussi Madame Marylise 
Charron. 
 
 
 

 
Les membres remplissent et signent le document pour la dénonciation d’intérêt. 
 
 
 

 
Mardi 26 septembre 2023 – mardi 24 octobre 2023 – mardi 21 novembre 2023 – mardi 
19 décembre 2023 – mardi 23 janvier 2024 – mardi 20 février 2024 – mardi 26 mars 
2024- mardi 23 avril 2024 – mardi 21 mai 2024 – mardi 18 juin 2024 
 
 

 
C.É-006/23-09-26 IL EST PROPOSÉ par Madame Valérie McKenna et appuyé par 

Madame Audrey Éthier d’adopter le rapport annuel 2022-2023 
avec les modifications suivantes : Ajout de la citation de Monsieur 
Jonathan Giroux, le nom de Madame Marylise Charron dans la 
liste des membres, la nomination pour le SPA (local d’apaisement) 
et l’ajout du mot « feu » devant le nom de Monsieur Rabah Ait 
Abdelsam qui était membre du CÉ l’an dernier. 

 
       Adopté à l’unanimité 
 
 

 
Madame Jacques demande aux membres parents de partager leur opinion sur ce qu’ils 
apprécient comme commentaires dans la première communication et dans les bulletins. 
Ils apprécient des commentaires parlants qui donnent une bonne idée de ce qui va bien 
et ce qui demeure un défi pour leur enfant. Ils aiment moins les commentaires 
génériques sans détails personnalisés. Il a été mentionné que la 1re communication et 
les bulletins sont faits comme cela, ils présentent une banque de commentaires déjà 
écrits. Les commentaires sont appréciés en dehors des périodes de bulletin. Les 
rencontres avec l’enseignant lors du premier bulletin donnent beaucoup de 
renseignements pertinents et c’est apprécié.  
 

6. Nomination d’un vice-président et d’un représentant au comité de parents 2023-2024 

7. Dénonciation d’intérêt – documents sur place 

8. Calendrier des rencontres 

9. Rapport annuel 2022-2023 

10. Normes et modalités 
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Madame Jacques présente les demandes d’activités éducatives à approuver. 
 
Prof Dino à l’école – demande d’une subvention culture à l’école – volet scientifique 
Frédéric Nelli – univers social – 9,00$ par élève 
Théâtre de la Tortue Berlue – dans l’annexe 48 -  sorties éducatives 
Prof Dino – demande d’une subvention culture à l’école – volet scientifique 
Annie Bacon – Atelier d’écriture – demande de subvention culture à l’école 
Priska Poirier – Passion des livres – demande de subvention culture à l’école 
 
 
 
C.É-007/23-09-26 IL EST PROPOSÉ par Madame Claudia Crête et appuyé par 

Madame Fatouma Sow d’approuver les demandes d’activités 
éducatives des enseignants en tenant compte de réponses 
positives des subventions.  

 
Approuvé à l’unanimité 

 
 
Madame Claudia demande aux membres du CÉ la permission de faire une activité avec 
le IGA de Châteauguay pour un concours de décoration de citrouilles. Cette activité est 
pour les 2e année et elle est gratuite. Les parents devront aller chercher au IGA la 
citrouille de leur enfant s’ils veulent la récupérer. Cette activité sera utilisée pour une 
évaluation en arts plastiques. 
 
 
C.É-008/23-09-26 IL EST PROPOSÉ par Monsieur Jonathan Giroux et appuyé par 

Madame Valérie McKenna d’approuver la demande des 
enseignantes de pour l’activité de décoration de citrouille avec 
IGA. 

 
Approuvé à l’unanimité 

 
Pas d’information 
 
 
 
 

 
Madame Valérie McKenna informe les membres du CÉ des activités qui ont eu lieu lors 
de la journée pédagogique du 22 septembre. Il y a eu des ateliers de science, des bulles 
sur la table, de la glace sèche. Une brochure a été conçue pour informer les parents sur 
l’horaire de service de garde et sur le programme d’activités.  
 

11. Demande(s) d’activité(s) éducative(s) 

12. Mot des enseignants 

13. Mot du représentant du comité de parents 

14. Mot de la représentante du service de garde 
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Madame Julie Turcotte explique que l’aide alimentaire est de retour et que plusieurs 
élèves sont arrivés avec tous leurs effets scolaires grâce aux certificats cadeaux donnés 
par l’organisme « Jeunes Oasis » à la fin de l’année. 
 
 

 
Monsieur Jonathan Giroux informe les membres que l’OPP a commencé à planifier des 
activités d’Halloween. Il sera mis en contact avec une personne du comité Halloween 
afin de ne pas dédoubler les activités déjà planifiées par les enseignants. Les membres 
de l’OPP sont disponibles pour donner un coup de main aux enseignants, pour animer, 
pour décorer l’école, tout ça dans le but de bonifier l’expérience des élèves.  
 
 

 
Monsieur Giroux remercie les membres de leur implication dans le CÉ 2023-2024. 
 
 

 
 
C.É-009/23-09-26 À 19 h 56, les points à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé 
par Madame Julie Turcotte et secondé par Madame Audrey Ethier de lever la séance. 
 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Jonathan Giroux Chantal Jacques 
Président du conseil d’établissement Directrice 

15. Mot de la représentante du personnel de soutien 

16. Mot du représentant de l’OPP 

17. Mot de la présidence 

18. Levée de la séance 


